

# Ces mères sont allées au cinéma avec bébé

**Mayenne ville** — En lien avec Mayenne communauté, Croq'les mots, marmot ! et Les Possibles, le Cinéma Le Vox a organisé un Ciné poussette. Trois mères ont assisté à la première séance, hier.

## Reportage

Un tapis d'éveil avec des jeux dans un coin, une table à langer dans l'autre. L'une des salles du cinéma Le Vox a été aménagée spécialement pour recevoir les bébés, hier après-midi.

Le cinéma organisait sa première séance de Ciné poussette avec le film *Second tour*. Le concept ? Accueillir les parents avec leur bébé de moins d'un an pour une séance de cinéma adaptée. « Le son est moins fort et la lumière reste tamisée tout au long de la séance », précise Hanaë Durand, salariée du cinéma. L'idée est aussi de permettre aux jeunes parents de se rencontrer et d'échanger.

## Un film pas trop long

Pour cette première, trois mères sont venues avec leurs petits. Marie-Alizé Berçou a fait le déplacement depuis Laval pour profiter de ce moment avec sa fille de 2 mois. « J'allaitais donc ce n'est pas facile de la faire garder. J'avais envie de sortir avec elle et en plus c'est un film que je voulais voir ! », s'enthousiasme-t-elle en changeant son bébé.

Assise au premier rang, Adeline Cadieu, habitante de Commer, berce son fils. « J'aime bien l'emmener partout », explique-t-elle. La jeune mère trouve le concept « intéressant ». « Ça me permet de retrouver du temps pour moi. »

En début de séance, Hanaë Durand incite les spectatrices à se sentir « comme chez elles. Vous pouvez vous lever et sortir si besoin ». Le film débute, sans publicité ou bande annonce en introduction. Il a aussi été choisi pour sa durée plutôt courte :



I PHOTO : OUEST-FRANCE

Un tapis d'éveil avec des jeux est installé dans la salle de cinéma, pour les bébés.

Benoit Demaison-Plaçais explique : « C'est vraiment pensé pour ne pas abîmer les oreilles des bébés mais c'est une première, on peut discuter pour ajuster les choses. »

De leur côté, les mamans n'ont pas été gênées par le volume et ressortent avec le sourire. « Ça s'est bien passé », lance Julie Lakpa, qui a fait la route depuis Laval avec son fils de 3 mois. « J'ai eu peu peur au début parce qu'il avait besoin d'être changé mais avec la table à langer installée, je n'ai pas eu besoin de sortir. C'est bien pensé. »

## Des suggestions pour les prochaines séances

La séance est ouverte à tous et à l'issue de la projection, des spectatrices âgées venues sans nourrisson regrettent « le son vraiment trop bas, quand on entend moins bien. Mais les bébés ont été très gentils. »

Hanaë Durand invite les spectatrices à partager leurs suggestions de films, pour les prochaines séances. Toutes s'accordent sur des comédies, « des choses légères pour se détendre ».

Marine COINTE.

Ciné poussette, chaque deuxième mardi du mois, au Vox, à Mayenne. Tarif : 5,60 € par personne, gratuit pour les bébés jusqu'à 12 mois. Informations : [www.levoxmayenne.fr](http://www.levoxmayenne.fr) ; contact : 02 43 32 79 88.

Ouest France

Mercredi 13 mars 2024